

Ein Novum löste Begeisterung aus!

Nach Jahren der Pause gab es in der heurigen Saison wieder ein Staffelschießen LG, LP und LP Auflage, an dem 22 Schützinnen und Schützen teilnahmen.

„Alle haben sich dieses Staffelschießen so gewünscht, aber es fehlte in den Vereinen entweder an der Anzahl Schütz(Inn)en um eine Dreiermannschaft stellen zu können, oder es gab nur zwei Vereine mit je einer Mannschaft“, so Kreissportleiterin Gretchen Ewen-Schöberl, „ich musste also einen anderen Weg gehen, um das hinzubekommen.“ Die Lösung für sie war, Zweierteams zu bilden. So schafften es die Vereine, zumindest ein Team an den Start zu schicken, manche sogar zwei oder drei. „Das neue Format wurde mit Begeisterung angenommen und dafür möchte ich mich bei allen Beteiligten herzlich bedanken!“, sagt Gretchen mit einem Lächeln, „ich war mir sicher, wir bekommen das hin! Vielleicht sind im nächsten Jahr noch mehr dabei, dann war es der absolut richtige Weg! Wie wertvoll diese Wettkämpfe auf Kreisebene sind, zeigen auch die erbrachten Leistungen, an dieser Stelle nochmals mein Glückwunsch an alle!“

Zum Staffelausschluss mit Siegerehrung und gemütlichem Beisammensein im Schützenhaus des SV Moormerland waren sich alle einig: im nächsten Jahr sind wir wieder alle mit dabei! Als Dankeschön für ihre Bemühungen bekam Gretchen eine Blumenschale überreicht, die sie mit Rührung entgegennahm: „Es freut mich, wenn ich dem Schießsport im Kreisschützenverband neue Impulse geben kann und es macht einen riesigen Spaß, wenn ich die Begeisterung sehe.“

Im nächsten Jahr heißt es also wieder: Start für das Staffelschießen 2026.

Bericht geschrieben von Kreissportleiterin Gretchen Ewen-Schöberl